



Aktz.: 2 66 13 Eb

**Antwort zur Anfrage Nr. 1945/2015 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Mainz-Ebersheim betr. Straßenbeleuchtung In den Teilern (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Warum wurden im Sommer bei der Erstausrüstung der Straßenbeleuchtung "In den Teilern/
Sackgasse auf dem Weg zum Spielplatz" keine LED-Lampen verbaut?**

Auf Rückfrage teilten die Stadtwerke Mainz Netze GmbH mit, dass die Straßenbeleuchtung in dem Straßenabschnitt "In den Teilern/Sackgasse auf dem Weg zum Spielplatz" der letzte Bauabschnitt der Straßenbeleuchtung im Neubaugebiet "In den Teilern" darstellt. Da in den ersten Bauabschnitten Leuchten mit NAV-Lampen eingesetzt wurden, war aus wirtschaftlichen und optischen Gründen eine Vervollständigung des Baugebietes mit einem Leuchtentyp sinnvoll.

Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH ist beauftragt, unter Berücksichtigung wirtschaftlicher und ökologischer Gesichtspunkte möglichst LED-Leuchten einzusetzen. Die Wahl der Leuchten und Leuchtmittel muss jedoch auch unter der Maßgabe erfolgen, die Leuchtenvielfalt innerhalb der Stadt Mainz zu reduzieren. Ein Systemwechsel innerhalb eines Baugebietes ist daher nicht sinnvoll.

Mainz, 07. November 2015

Marianne Grosse
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz- Ebersheim
- III. Z.d.A./Wvl. mit Akten

Mainz, 03.12.15

10-Hauptamt

Im Auftrag